

? Wert(schätzung) entlang von Wahrnehmung

Kategorie Vorträge/Diskurse
Datum Freitag 3. Jun 2016
Beginn 15:00
Ende 16:00
Anmeldung keine Anmeldung erforderlich
Link <http://www.architekturtage.at/2016/event.php?item=9893>
Treffpunkt Riedenburgkaserne, Backsteingebäude,
Sinnhubstraße 3, 5020 Salzburg



Heiner Mühlmann, © Salzburg Urstein Institut GmbH

Die Experten Heiner Mühlmann und Tom Grundnigg stellen ihre neurowissenschaftlichen Forschungen zur Wahrnehmung von Architektur (-fassaden) in verschiedenen Kulturen vor.

Heiner Mühlmann ist Kulturtheoretiker. Nach Lehraufträgen an der Universität Paris VII, der Universität Münster und am Pariser Collège International de Philosophie ist Mühlmann heute Professor emeritus für Philosophie und Kulturtheorie an der Staatlichen Hochschule für Gestaltung Karlsruhe, hält eine außerplanmäßige Professur an der Universität Wuppertal und ist ordentlicher Professor am Institut für Design und Technologie an der Zürcher Hochschule der Künste. Mühlmann ist Mitgründer der Forschungsgruppe TRACE und maßgeblich für deren kulturelle Evolutionstheorien prägend.

Thomas Grundnigg ist Professor an der Fachhochschule Salzburg und leitet dort den Fachbereich ›Management & Producing‹ am Studiengang MultiMediaArt.

Er ist Leiter des TRACE-Lab in Salzburg. Sein Arbeitsschwerpunkt liegt in den Bereichen Arbeit, Raum und Rhetorik. Derzeit arbeitet er an seiner Dissertation über ›Dispositive der Raumpolitik‹. Grundnigg ist Mitbegründer der ›Salzburg-Sarajevo Akademie‹ und Träger des ›Erhard Busek Würdigungspreis für Unterkulturellen Austausch‹ für sein Engagement in Südosteuropa. Von 1997 bis 2001 studierte er Medienkunst an der FH-Salzburg und ist bis heute als Künstler und Designer tätig.

TRACE – Transmission in Rhetorics, Arts and Cultural Evolution ist der Name einer euroanthropologischen Forschungsgruppe die seit über 10 Jahren kulturelle Evolutionstheorien entwickelt und durch eurowissenschaftliche Experimente überprüft. Ihr eigentliches Operationsgebiet ist die neurowissenschaftliche Gedächtnisforschung. TRACE ist eine Gründung des Instituts für Design und Technologie der Zürcher Hochschule der Künste ZHdK und des Schweizerischen Epilepsie-Zentrums Zürich. In unserem Beitrag zu den Architekturtagen 2016 stellen wir unsere Forschung zur Wahrnehmung von Architektur (Fassaden) in verschiedenen Kulturen vor.

Programmgestaltung und Informationen

Initiative Architektur

Hellbrunner Straße 3, 5020 Salzburg

T: +43 662 879867

office@initiativearchitektur.at

www.initiativearchitektur.at